

2014年(平成26年)6月24日 火曜日



枝さん(享年66)。涙もろくて、世話を焼いて、口癖は「だつて放つておけないじゃない」。その訃報に触れたゆかりの人たちが思い出を綴った雑誌が今春発刊された。編集を担つたのは横浜市内のドイツビールバー店主、丸山富仁さん(46)。「何かに迷つたとき読んでもらいたい。きっと力になるはず」。自身の歩みに重ねるように、そう話す。

長年、日独の懸け橋となつてきた無名の女性がいた。ルジチカ多喜枝さん(享年66)。涙もろくて、世話を焼いて、口癖は「だつて放つておけないじゃない」。その訃報に触れたゆかりの人たちが思い出を綴つた雑誌が今春発刊された。編集を担つたのは横浜市内のドイツビールバー店主、丸山富仁さん(46)。「何かに迷つたとき読んでもらいたい。きっと力になるはず」。自身の歩みに重ねるように、そう話す。

(田崎 基)

日独の懸け橋 故ルジチカ多喜枝さん

多喜枝さんは1946年に岡山で生まれ、短大卒業後に岡山で料理店を経営する丸山さんは見本市を開催する際に通訳を担当したり、旅行会社のガイドやゴーティネーター役になつたりと、日独交流に尽力した。

3度目のがんで亡くなつたのは2012年秋。波乱の人生

渡独。無給で家事手伝いをするなど貧しい生活が続いた

が、やがて日本企業が見本市を開催する際に通訳を担当したり、旅行会社のガイドやゴーティネーター役になつたりと、日独交流に尽力した。

迷つたとき力に 思い出綴る雑誌発刊

生と人となりをしのばせる逸話が誌面を満たす。

丸山さんとの出会いは10年ほど前。知人が世話になつて

いたのがきっかけで、以来、料理研究を兼ねドイツを旅するたび、本場の料理や文化を教えてもらつた。「うちに泊まればいいと招かれ、妻と行

つてみたら、数人の中年女性

ドイツの自宅で手料理を振舞う多喜枝さん(1948年撮影、丸山さん提供)

グループがいて。見知らぬ人とリビングの床で雑魚寝です

よ」と懐深き人柄を懐かしむ。

駅で野宿していたバックパッカー、料理人を目指し修業中の若者」。自宅に招き入れ

るが、多喜枝さんならどうするかと思えば、力になる」と話す。

寄稿したのは41人を数えた。丸山さんは「あらためてその尽くす人生を知った。見習いようもないが、迷つたときは、多喜枝さんならどうするかと思えば、力になる」と話す。



多喜枝さんとの思い出が綴られた冊子を手にする丸山富仁さん(右)と妻あゆみさん=横浜市神奈川区の「ブーシュル」

010.